



WisleInfo April 2019



EISHOCKEY NACHWUCHS · BELP · BOLL · MIRCHEL · URSELLEN · WORD

Liebe Spielerinnen, liebe Spieler, liebe Eltern,

ElternInfoAbend

Wir bedanken uns ganz herzlich für euer zahlreiches Erscheinen am ElternInfoAbend vom 28.03.2019 und den konstruktiven Austausch. Im Anhang senden wir Euch wie versprochen die Unterlagen.

Detailinfos zum Sommertraining erhaltet ihr frühzeitig vom jeweiligen Stufenverantwortlichen oder dem zuständigen Sommertrainer.

ElternInfo U15

Die Spielerinnen, Spieler und Eltern der U15 Stufe haben mit einer deutlichen Mehrheit dem Vorstand grünes Licht gegeben, eine U15 Top Mannschaft für die Saison 2019/20 zu melden. Danke für eure rege Beteiligung an der ElternInfo vom 03.04.2019 und den Austausch. Wir hoffen, eure Anliegen geklärt zu haben und halten euch über den Entscheid des Verbandes auf dem Laufenden. Die Unterlagen senden wir euch wie abgemacht im Anhang.

Pendenzen aus dem ElternInfoAbend

Aus dem ElternInfoAbend vom 28.03.2019 hat der Vorstand diese Pendenzen mitgenommen:

Piccolo-Stufe Saison 2018/19

Durch den kurzfristigen Ausstieg des Headcoachs im August wurden die verschiedenen Aufgaben auf das Viererteam der Assistenztrainer aufgeteilt und die Eltern entsprechend informiert.

Mitte November wurde aufgrund von Meldungen auch von Eltern innert weniger Tage eine Trainer-Team-Sitzung einberufen, um auf die Anliegen einzugehen. Entsprechende Massnahmen wurden getroffen und umgesetzt. Das Trainerteam wurde verstärkt durch zusätzliche Einsätze von Paul Buchli und ab Januar durch Simon Schüpbach. Trainings mit einem Trainer allein konnten dadurch vermieden werden. Hans-Jürg Fuchser (Experte cool and clean) half ebenfalls mit und

unterstützte die Trainer auf und neben dem Eis. Themen, wie Verhaltensregeln auf und neben dem Eis, wurden mit den Spielerinnen und Spielern besprochen und umgesetzt.

Zudem wurden die Eltern mittels KurzInfo und Abstimmung über Doodle in die Entscheidungsfindung betreffend Trainingstagwechsel auf Dienstag (Eis war kurzfristig freigeworden) mit einbezogen und deren Meinung entsprechend berücksichtigt und umgesetzt.

Gerne möchten wir festhalten, dass auf der Piccolo-Stufe die folgenden Aktivitäten stattfanden:

- 25.08.2018 Kick-Off mit Bowling in Rubigen organisiert durch VS + Trainer
- 20.12.2018 Weihnachts-Apéro organisiert durch Teamsupporterin Anita Schüpbach
- 10.03.2019 Brandis-Cup
Im Anschluss Einlaufen mit unserem Partnerverein SC Ursellen am Cup-Final (inkl. Hot-Dog-Essen)
- 06.04.2019 die Piccolos nehmen als erste Mannschaft an einem Turnier im Ausland (IT-Meran) teil
organisiert durch den Trainer Patrick Zbinden

Die Eltern dürfen jederzeit die Initiative ergreifen und ein spontanes Apero organisieren, wie dies auf anderen Stufen auch üblich ist.

Einen separaten ElternAbend auf Stufenebene gibt es nur in Ausnahmefällen (wie aktuell wegen Stufenmeldung U-15)

Der Vorstand bedankt sich ganz herzlich bei allen Trainern (Patrick Zbinden, Christian Rufenacht, Marcel Bieri, Peter Röthlisberger, Roman Winzeler, Simon Schüpbach, Hans-Jürg Fuchser) für ihr Engagement für unsere Piccolo!





WisleInfo April 2019



EISHOCKEY NACHWUCHS · BELP · BOLL · MIRCHEL · URSELLEN · WORB

Goalietraining neu Montag (anstelle Mittwoch)

Wir haben uns die Entscheidung betreffend Goalietraining nicht leicht gemacht und die verschiedensten Varianten zusammen mit dem verantwortlichen Trainer eingehend geprüft. Aufgrund der erfreulich hohen Anzahl Bambini und Piccolo haben wir aus Platzgründen entschieden, am Mittwoch das ganze Eis dem Skillstraining zu geben. Am Samstag finden die Skills weiterhin auf dem halben Feld statt. Somit standen für das Goalietraining der Montag und Dienstag zur Auswahl. Zunächst wollten wir wiederum zwischen den beiden Tagen abwechseln wie in der Saison 2017/18, haben uns jedoch in Absprache mit dem Goalietrainer aus zwei Gründen dagegen entschieden: Die Piccolo erhalten wieder ein ganzes Eis und sollten dies auch vollumfänglich nutzen können. Ein fixer Tag ist für alle (Kids, Eltern, Trainer) einfacher zu planen. Eine weitere Überlegung war, dass mit dieser Lösung viele der Goalies zwischendurch einmal einen hockeyfreien Mittwoch haben. Und die Trainingsausfallquote kann so sehr tief gehalten werden, weil am Mittwoch künftig noch öfter Meisterschaftsspiele angesetzt werden müssen. Die Trainingszeiten bleiben unverändert und analog dem Start der Teamtrainings. Wir verweisen darauf, dass auch andere Clubs, z.B. Dragon Thun, ebenfalls am Montag ab 17.00 Uhr ihre Goalies trainieren.

Dispensationsgesuche

Wir sind uns bewusst, dass unsere Eiszeiten nicht für alle ideal sind und aufgrund des Lernplanes 21 viele Kids länger Schule haben. Aber die Eiszeiten sind aufgrund der absoluten Vollbelegung des Wisleparcs gegeben und wir setzen alles daran, eine ausgewogene Trainingsplanung zu gestalten. Allen Bedürfnissen können wir aber leider nie gerecht werden.

Wie am ElternInfoAbend erwähnt, unterstützen wir euch gerne bei allfälligen Dispensationsgesuchen an die Schulen mit einem entsprechenden Schreiben. All die bisher gestellten Gesuche wurden mit den entsprechenden Begründungen problemlos genehmigt.

Schickt uns bei Bedarf eine Kopie des Stundenplanes sowie die korrekte Anschrift der Schule inkl. Ansprechperson und wir verfassen gerne ein entsprechendes Schreiben, zugeschnitten auf die Bedürfnisse des Kindes.

In eigener Sache

Trainer und Sommertrainer/Helfer gesucht!

Wir suchen immer noch Trainer, welche sich für unsere Kids engagieren und so ihren Teil aktiv dazu beitragen, den Trainingsbetrieb zu optimieren. Meldet euch und ihr werdet sehen, wieviel Spass es macht!
Wir freuen uns auf eure Kontaktaufnahmen per Mail spielbetrieb@hcwisle.ch oder 079 313 68 62.



**Wir wünschen euch schöne
Frühlingsferien und bis bald im
Sommertraining!
Der Vorstand**

